

APORTACIONES A: *¿Hacia dónde va la integración?* (Bloc de Notas. 1ºE.E., p. 41)

Entrevista realizada por: Ana María Gracia y María Dolores Nájera.

En la Introducción hace falta situar geográficamente el Centro en el que se realiza la entrevista, señalando de este modo el nivel socioeconómico; citar también el nivel de Primaria en el cual se han realizado las prácticas.

Se debería comentar también si la entrevista ha podido ser grabada o no.

Aunque el tema de esta técnica está especificado y bien centrado, creo que hubiera sido conveniente hacer más preguntas, aprovechando de la mejor manera la oportunidad ofrecida.

*Rocío Hidalgo Carrasco*

La entrevista elegida ha sido "¿HACIA DONDE VA LA INTEGRACIÓN?", ya que me ha atraído el título y el tema de la misma. Se puede considerar ésta como una entrevista en profundidad con preguntas del tipo *opinión-valor*, en la que se echa en falta un comentario contextual un poco más amplio sobre el centro en el que ejerce la profesora entrevistada, ya que son datos interesantes a tener en cuenta en este tipo de entrevista, muy ligada a planteamientos sociológicos y antropológicos..

Las cuestiones planteadas son lo suficientemente abiertas para ofrecer libertad de respuesta al entrevistado, si bien deberían haber sido más numerosas y favorecer las comprobaciones cruzadas que permitan comprobar la fidelidad de las afirmaciones..

Estas cuestiones han sido planteadas de forma clara y con el fin de que el entrevistado se sintiera con confianza a la hora de contestar, lo que se muestra en el tipo de lenguaje en el que fueron formuladas. Esto es uno de los requisitos de estas entrevistas: flexibles y en profundidad, que queda plasmado en la analizada..

Si bien habría sido interesante algún comentario metodológico sobre el modo en que se elaboraron las preguntas y sobre el desarrollo y dificultades encontradas en la aplicación de la técnica..

*Lourdes García Cabezas*